
Der Vorsitzende weist auf die schriftlich vorliegende Antwort hin und fragt, ob eine Ausspra-
che gewünscht sei, was Herr Helmers verneint. Für die Beantwortung dankt er im Namen 
der Fraktion. 
 
Der Vorsitzende erachtet die Fragen als berechtigt und das Handeln der Verwaltung als adä-
quat. 
 
Laut Herrn Andresen sei in diesem Bereich zu wenig Personal auf dem Markt und für Aufga-
ben wie z. B. den Infektionsschutz fehlten Stellen; er möchte vom zuständigen Ersten Stadt-
rat Hillgruber wissen, wie viele Stellen aktuell fehlten? 
 
Herr Erster Stadtrat Hillgruber weist auf eine Organisationsuntersuchung im Fachdienst Ge-
sundheit hin, nach deren Ergebnis die Verwaltung eine Vorlage für zwei Stellen, eine ärztli-
che und eine nichtärztliche, vorbereiten wird. 
 
Herr Andresen regt an, dass der Sozial- und Gesundheitsausschuss ein Votum dazu abgeben 
sollle. Es ergibt sich folgendes Meinungsbild: 
 
Ja:   6 Stimmen 
Enthaltungen: 5 Stimmen 
Nein:  0 Stimmen 
 
Somit befürwortet der Ausschuss die beiden og. neuen Stellen im Fachdienst Gesundheit 
mehrheitlich. 
 


